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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Notifica Congreso De Michoacán A SEGOB Que Condecorará A AMLO 
https://www.changoonga.com/2022/07/20/notifica-congreso-de-michoacan-a-segob-
que-condecorara-a-amlo/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/inician-preparativos-para-entregar-presea-
melchor-ocampo-a-amlo-8622654.html 
https://representantesmichoacan.com/congreso-alista-entrega-de-presea-melchor-
ocampo-a-amlo/ 
El Gobierno de México fue notificado formalmente sobre el reconocimiento otorgado por la 
75 Legislatura de Michoacán al presidente Andrés Manuel López Obrador, por su 
contribución a la cultura democrática y la participación ciudadana durante los últimos 40 
años, informó el diputado Fidel Calderón Torreblanca. En reunión con César Yáñez, 
Subsecretario de Desarrollo Democrático y Participación Social de la Secretaría de 
Gobernación, Calderón Torreblanca entregó el acuerdo 200 de la LXXV 
Legislatura mediante el cual se designa como recipiendario de la Condecoración 
“Melchor Ocampo” al Jefe del Ejecutivo Federal. 
 
Busca Ejecutivo otra desincorporación, ahora para Hospital del IMSS 
https://www.contramuro.com/busca-ejecutivo-otra-desincorporacion-ahora-para-hospital-
del-imss/ 
https://postdata.news/solicita-gobernador-desincorporacion-de-predio-para-hospital-de-
villas-del-pedregal/ 
https://revolucion.news/para-hospital-en-villas-del-pedregal-busca-ejecutivo-nueva-
desincorporacion/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/ejecutivo-presenta-al-congreso-solicitud-
para-desincorporar-inmueble-para-nuevo-hospital-del-imss-en-villas-del-pedregal/ 
Al Congreso del Estado arribó una nueva solicitud de desincorporación presentada por el 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla: se trata de un predio en Atapaneo que se busca 
permutar a un particular por otros tres ubicados a un costado del fraccionamiento Villas del 
Pedregal, en Morelia, para que el IMSS construya un hospital de segundo nivel. La solicitud 
arribó al Congreso del Estado la semana pasada, sin embargo, ya no logró agendarse 
dentro de la orden del día de algunas de las sesiones celebradas antes de que concluyera 
el periodo ordinario. El Ejecutivo prevé cambiar el terreno que el Gobierno Estatal tiene en 
Atapaneo, por tres predios propiedad de «Inmobiliaria y Constructora Solórzano” a un 
costado de Villas del Pedregal, que es donde se prevé la edificación del Hospital. 
 
La próxima semana, primer acercamiento para nueva desincorporación 
https://revolucion.news/la-proxima-semana-primer-acercamiento-para-nueva-
desincorporacion/ 
La próxima semana se dará el primer acercamiento entre Ejecutivo y Legislativo para 
analizar la nueva solicitud de desincorporación que está proponiendo al Congreso el 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, esto con miras a construir un hospital del IMSS en 
Villas del Pedregal, en Morelia, es una salida que se vislumbra en la Cámara para abreviar 
tiempos. El encuentro será técnico, es decir, no participarán aún los legisladores sino sus 
asesores y personal técnico. Ahí las autoridades estatales deberán proveer la información 
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necesaria para que el tema pueda transitar dentro del Congreso. La posible ruta sería que 
las comisiones legislativas elaboraran un dictamen con carácter de decreto haciendo propia 
la propuesta del Ejecutivo. 
 
Diputados locales no conocen avances de la obra IMSS 
https://primeraplana.mx/archivos/882898 
La presidenta de la Comisión de Desarrollo Urbano, Obra Pública y Vivienda en el Congreso 
del Estado y diputada local del PRD, Guadalupe Díaz Chagolla, señaló que a casi dos 
meses de la aprobación de la desincorporación del inmueble que albergará las oficinas 
centrales del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el Ejecutivo no ha informado el 
estado del proceso. A petición del gobierno estatal, el Congreso local aprobó desincorporar 
el terreno que perteneció al Centro de Readaptación Social (Cereso) “Francisco J. Múgica” 
para donarlo al IMSS, pero éste no ha entregado ningún informe al Legislativo sobre el 
proceso que se lleva a cabo con la Federación; sin embargo, otorgó un voto de confianza, 
pero solicitó que se informe del seguimiento: “Al día de hoy no tenemos mayor información 
de la desincorporación.  
 
Para el tema de la reestructuración, le hicimos caso al ex gobernador: GPPRD 
https://indiciomich.com/para-el-tema-de-la-reestructuracion-le-hicimos-caso-al-ex-
gobernador-gpprd/ 
https://www.changoonga.com/2022/07/20/silvano-pidio-a-diputados-prd-aprobar-
reestructura-de-deuda-de-bedolla-manriquez/ 
https://metapolitica.news/2022/07/20/silvano-aureoles-incidio-en-el-voto-de-diputados-
perredistas-a-favor-de-la-reestructura-de-la-deuda/ 
https://grupomarmor.com.mx/2022/07/20/silvano-sugirio-a-perredistas-votar-a-favor-de-la-
reestructura-de-la-deuda/ 
https://lapaginanoticias.com.mx/sugirio-sac-a-diputados-votar-a-favor-de-la-
reestructuracion-de-la-deuda-ggprd/ 
Tras la aprobación de la reestructura de la deuda pública, el coordinador de diputados del 
PRD, Víctor Manuel Manríquez González, reconoció que el ex mandatario Silvano Aureoles 
Conejo, les dio recomendaciones para apoyarla. “Estuvimos a la víspera de la votación con 
el ingeniero Silvano Aureoles y el nos decía que teníamos que hacer lo que nosotros 
tuviéramos por resolver, pero resolver de manera responsable”, dijo. En entrevista, el ex 
alcalde de Uruapan señaló que, si hoy se tenía la gran oportunidad de resolver, y así lo 
hicieron. 
 
Por tiempo indefinido suspenden obras de salida a Salamanca  
https://www.quadratin.com.mx/principal/por-tiempo-indefinido-suspenden-obras-de-salida-
a-salamanca/ 
https://postdata.news/ni-julio-ni-septiembre-distribuidores-viales-de-morelia-se-terminaran-
en-diciembre-diaz-chagolla/ 
https://grupomarmor.com.mx/2022/07/20/comision-de-desarrollo-urbano-pronostica-
conclusion-de-distribuidores-de-morelia-hasta-diciembre/ 
La rescisión del contrato a las empresas Cortés Palma y Contratista General de América 
Latina, para la construcción del distribuidor vial de la salida a Salamanca, es lo último a lo 
que se podía haber recurrido porque la obra quedará suspendida por tiempo indefinido. Así 
como la ley establece la rescisión de contrato bajo ciertas condiciones, también prevé la 
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defensa de los contratistas y nada se podrá hacer hasta que se libere el proceso legal, 
afirmó la diputada presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano, Obra Pública y Vivienda 
del Congreso del Estado, Guadalupe Díaz Chagolla. Eso es lo preocupante, la obra quedará 
paralizada ya que no se puede entregar a otra constructora hasta que concluya el proceso 
legal y ya entonces se podrá decidir si se entrega a las empresas que quedaron en segundo 
o tercer lugar en el proceso de licitación o si se tendrá que emitir una nueva convocatoria 
para empresas interesadas en concluir la obra.  
 
“Hemos sido una oposición responsable”: diputados del PRD 
https://www.contramuro.com/hemos-sido-una-oposicion-responsable-diputados-del-prd/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/aunque-pequeno-en-el-congreso-logra-prd-incidir-
en-decisiones/ 
Como una oposición responsable se definen los diputados integrantes de la bancada 
perredista en el Congreso, quienes este miércoles, hicieron un corte de caja sobre el trabajo 
que han realizado como integrantes de la LXXV Legislatura local. Al culminar la semana 
pasada el segundo periodo ordinario de sesiones del primer año legislativo, los perredistas 
aseguran que pese a ser una bancada pequeña han incidido en las decisiones del 
Congreso, “no es la cantidad sino la calidad”, aseguraron. En rueda de prensa Víctor 
Manríquez, Guadalupe Díaz y Mónica Valdez, acompañado de Rocío Beamonte del PES; 
aseguraron ser una oposición responsable, “no podemos estar en contra de alguna cosa si 
no llevamos alguna propuesta, la sociedad está cansada de ver una oposición en contra de 
todo y a favor de nada, por eso siempre generamos propuestas”. 
 
Por pugnas internas del PT no debe desaparecer Semigrante: Víctor Manríquez 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/por-pugnas-internas-del-pt-no-debe-
desaparecer-semigrante-victor-manriquez-8620474.html 
https://grupomarmor.com.mx/2022/07/20/por-pugnas-partidistas-no-se-desaparecera-la-
secretaria-del-migrante-victor-manriquez/ 
Las pugnas que se mantienen al interior de una fuerza política dentro del Congreso de 
Michoacán, no deben de ser una motivación para que se desaparezca la Secretaría del 
Migrante (Semigrante), consideró el coordinador del grupo parlamentario del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD), Víctor Manuel Manríquez González. Cabe decir que 
durante la última semana de sesiones del Congreso Local, el diputado Baltazar Gaona 
García integrante del Partido del Trabajo (PT), presentó una iniciativa para que se 
desaparezca dicha dependencia y se atienda al sector migrante desde la Secretaría del 
Bienestar por medio de una dirección o una jefatura. 
 
Boletines: 
 
75 Legislatura y Gobierno Federal, inician preparativos para la entrega de la 
presea Melchor Ocampo 
El Gobierno de México fue notificado formalmente sobre el reconocimiento otorgado 
por la 75 Legislatura de Michoacán al presidente Andrés Manuel López Obrador, por 
su contribución a la cultura democrática y la participación ciudadana durante los 
últimos 40 años, informó el diputado Fidel Calderón Torreblanca. En reunión con 
César Yáñez, Subsecretario de Desarrollo Democrático y Participación Social de la 
Secretaría de Gobernación, Calderón Torreblanca entregó el acuerdo 200 de la LXXV 
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Legislatura mediane el cual se designa como recipiendario de la Condecoración 
“Melchor Ocampo” al Jefe del Ejecutivo Federal.  
 
Grupo Parlamentario del PRD ha impulsado una agenda de derechos y con 
sentido humanista 
Una agenda de derechos y con sentido humanista ha sido la impulsada por el Grupo 
Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática durante los dos periodos de 
sesiones del Primer Año de labores de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.  
Con la coordinación del diputado Víctor Manríquez González, y el trabajo de las 
diputadas Mónica Valdez Pulido y Guadalupe Díaz Chagolla, la bancada del PRD en 
el Congreso ha puesto sobre la mesa temas prioritarios para la sociedad michoacana 
y el Estado, en apego a sus principios partidistas. 
 
Generar condiciones dignas para la salud de las y los michoacanos, ruta legislativa 
de Rocío Beamonte 
Generar condiciones dignas para la salud de las y los michoacanos, ha sido la ruta trazada 
en su labor legislativa por la diputada Rocío Beamonte Romero, integrante del Grupo 
Parlamentario del Partido Encuentro Solidario en la LXXV Legislatura del Congreso del 
Estado. Una vez concluido el segundo periodo ordinario de sesiones del primer año de 
trabajos de la LXXV legislatura la legisladora destacó que por ser la salud uno de los rubros 
más sentidos de la población, determinó enfocar sus esfuerzos en la materia. 
 
Inaceptable, abuso de Autoridad de la policía de Alfonso Martínez: Seyra Alemán 
Frente a las múltiples irregularidades cometidas por parte de los elementos de la Policía 
Morelia, la diputada Seyra Anahí Alemán, hizo un llamado al presidente municipal Alfonso 
Martínez Alcázar a frenar los abusos de autoridad de sus elementos de seguridad. La 
legisladora, aseguró que la Policía Morelia, ha sido acusada de manera reiterada de 
violentar los derechos humanos de los ciudadanos, prueba de ello, son las detenciones 
arbitrarias que realizó el 8 de marzo pasado de mujeres que se manifestaban en el Centro 
Histórico de Morelia. 
 
Ante abusos de la Policía de Morelia, Barragán Vélez exige al alcalde replantear 
estrategia y llama a la CEDH a emitir postura 
Ante las denuncias públicas de violaciones a los derechos humanos, el diputado Juan 
Carlos Barragán Vélez exigió al acalde Alfonso Martínez Alcázar “investigar y replantear” la 
actuación de la Policía Morelia. Barragán Vélez dijo que la policía municipal ha sido 
señalada en reiteradas ocasiones de abusos de autoridad, violencia y detenciones 
arbitrarias contra ciudadanos, por lo que, aseveró, “habría que revisar los esquemas de 
actuación y capacitación”. 
 
Frente a crisis en el campo, es urgente frenar la pérdida y desperdicio de 
alimentos: Julieta Gallardo 
Frente a la crisis por la que atraviesa el campo debido al alza de los insumos para la 
producción, es urgente que autoridades y sociedad asuman un compromiso profundo 
para frenar la pérdida y desperdicio de alimentos, subrayó la diputada Julieta Gallardo 
Mora, integrante de la Comisión de Desarrollo Rural de la LXXV Legislatura del 
Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Puruándiro, apuntó que alrededor 
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del 35 por ciento de los alimentos que se producen en México se pierden o se 
desperdician, según datos del Instituto Politécnico Nacional. 
 
Para realmente servir a Michoacán, iniciativas deben ser aprobadas por el 
Congreso: María Guadalupe Díaz Chagolla 
Para que una iniciativa de Ley o de reforma a un ordenamiento existente realmente 
tenga utilidad para Michoacán, deben ser aprobadas por el Congreso del Estado, de 
lo contrario se quedan sólo en buenas intenciones, subrayó la diputada María 
Guadalupe Díaz Chagolla, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la 
Revolución democrática en la LXXV Legislatura Local. La legisladora reconoció la 
suma de las y los legisladores locales, para la aprobación de dos de las iniciativas 
que ha promovido, una de ellas a Ley de Protección Integral a Personas Adultas 
Mayores, con la que se da vida a la Procuraduría de la Defensa y Representación del 
Adulto Mayor en el Estado. 
 
De hecho y no de dicho, agenda de género impulsada por Mónica Valdez 
Una agenda de género de hecho y no de dicho, es la promovida durante los dos 
periodos de sesiones del primer año de trabajos de la LXXV Legislatura del Congreso 
del Estado, por la diputada Mónica Valdez Pulido, integrante del Grupo Parlamentario 
del Partido de la Revolución Democrática. La diputada por el Distrito de Zacapu, 
señaló que de las nueve iniciativas de reforma que ha promovido sobre diversas 
normas estatales, tres de ellas buscan responder a la situación de violencia, 
discriminación y riesgo que enfrentan las mujeres día a día. 
 
Víctor Zurita aliado de las comunidades morelianas, cierra filas por la inclusión 
Con el compromiso de impulsar la transformación y la inclusión en las comunidades 
de Morelia, el diputado Víctor Zurita Ortiz acordó con las y los morelianos emprender 
acciones conjuntas para el bienestar de las localidades, e impulso de los distintos 
sectores sociales. 
 Durante una gira de trabajo, el diputado integrante del Grupo Parlamentario de 
Morena en el Congreso del Estado visitó las comunidades de La Presa de Chiquimitío, 
Los Cuervos, y La Tuna Manza, en donde hizo equipo con las y los morelianos, a 
quienes convocó a unirse para transformar sus localidades. 
 
Capital humano, el mayor valor de Michoacán para su desarrollo: Gloria Tapia 
El capital humano es el mayor valor de Michoacán para su desarrollo, en particular 
aquél que se va forjando en las aulas, en el esfuerzo constante de profesores y 
alumnos, recalcó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo 
Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la LXXV Legislatura del 
Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Zitácuaro, reconoció este 
miércoles el esfuerzo de los alumnos de Telebachillerato 191 de San Miguel 
Chichimequillas, en el municipio de Ocampo, quienes concluyeron su educación 
media superior. 
 
Respuestas claras a las problemáticas más sentidas de Michoacán, apuesta 
legislativa de Víctor Manríquez 
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En Michoacán se deben dar respuestas claras a las problemáticas más sentidas de 
la población, y aquellas que laceran de manera más profunda  a nuestra sociedad, 
recalcó el diputado Víctor Manríquez González coordinador del Grupo Parlamentario 
del Partido de la Revolución Democrática en el LXXV Legislatura del Congreso del 
Estado. Tras concluir el segundo periodo de sesiones del Primer Año Legislativo, 
Víctor Manríquez destacó la elaboración de 13 iniciativas de reforma a diferentes 
ordenamientos legales que presentó ante el Pleno, a partir de un análisis profundo de 
las grandes demandas sociales que deben ser atendidas. 
 
Fomentar la cultura del deporte, clave para un sano desarrollo personal y como 
sociedad: Fanny Arreola 
Fomentar la cultura del deporte es clave no sólo para un sano desarrollo personal, 
sino también como sociedad, pues el deporte genera lazos de relación colectiva, 
recalcó la diputada Fanny Arreola Pichardo, coordinadora de la Representación 
Parlamentaria de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el 
Distrito de Apatzingán, apuntó que en sociedades que viven de forma sedentaria 
debido a las dinámicas urbanas y de desarrollo con base a las nuevas tecnologías, 
es fundamental la promoción del deporte y de la actividad física, pues además de 
fortalecer nuestro cuerpo también lo hace con nuestra salud mental. 
 
Gobierno de Morena un gigante descabezado, el PRI le dará forma en 2024: 
Hernández Peña 
“El Gobierno de Morena no tiene ni pies ni cabeza”, señaló el diputado local del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) Jesús Hernández Peña con la intención de recordar a las 
y los mexicanos que las estrategias y acciones de López Obrador no funcionan para el 
beneficio y progreso del país. Al respecto aseguró que “el PRI como segunda fuerza política 
y la alianza Va Por México le darán forma al gobierno en 2024”, pues está convencido que 
es una coalición fuerte, unida y competitiva que dará la batalla a Morena para recuperar y 
defender al país de un gobierno que busca el sometimiento absoluto del pueblo mexicano.  
 
 

POLÍTICA 
 
 
Renuncia Alberto Frutis al PRD 
https://primeraplana.mx/archivos/882755 
El exsecretario de Educación, Alberto Frutis y aspirante a la Presidencia Municipal de 
Morelia, Alberto Frutis Solís, renunció al Partido de la Revolución Democrática (PRD). Por 
la tarde noche del martes se rumoró que la decisión la había tomado tras algunas 
observaciones que realizó vía chat con sus ahora ex compañeros de partido, sin embargo, 
en sus redes sociales lo oficializó con un posteo anunciando que se concluyen ciclos. Sin 
embargo, más adelante, en los comentarios confirmó de manera pública su determinación 
a responder a uno de sus contactos, señaló que él ya no es necesario en el proyecto, 
pero que se iba agradecido. 
 

https://primeraplana.mx/archivos/882755


 
 
 
 

                                                21 de julio de 2022 

Piden a INE Michoacán poner 5 requisitos a candidaturas indígenas  
https://www.quadratin.com.mx/politica/piden-a-ine-michoacan-poner-5-requisitos-a-
candidaturas-indigenas/ 
Concluyó la consulta de autoadscripción indígena en Michoacán, llevada a cabo por el 
Instituto Nacional Electoral (INE), con la finalidad de definir lineamientos de postulación y 
evitar la usurpación de candidaturas, y cinco fueron las condiciones que piden que cumplan 
los aspirantes: 1.- Que el aspirante a la candidatura sea certificado por la Asamblea General, 
y 2.- que ésta sea validada por el INE; 3.- que el aspirante hable la lengua originaria; 4.- que 
demuestre tener un modo honesto de vivir; 4.- que demuestre no haber dañado los recursos 
naturales, ni bienes materiales de la comunidad; y 5.- que no se permita la reelección.  
 
Pide MC Michoacán transparencia en recontratación de deuda  
https://www.quadratin.com.mx/politica/pide-mc-michoacan-transparencia-en-
recontratacion-de-deuda/ 
https://metapolitica.news/2022/07/20/reestructuracion-de-deuda-publica-debe-beneficiar-
a-ciudadanos-no-solo-al-gobierno-en-turno-mc-michoacan/ 
El dirigente de Movimiento Ciudadano (MC), Antonio Carreño, hizo un llamado al Gobierno 
estatal y al Congreso de Michoacán a garantizar que la reestructura de la deuda sea 
realmente para potenciar el desarrollo económico, infraestructura y más seguridad. La 
reestructura de la deuda por 19 mil millones de pesos fue propuesta por el Gobierno del 
Estado y aprobada por el Congreso de Michoacán; con el trámite se busca renegociar la 
deuda que se tiene para conseguir mejores tasas de interés y mayor holgura, y una 
liberación presupuestal de 544 millones de pesos.  
 
MC En Contra De Que Congreso Michoacán Condecore A AMLO Desde Ahorita 
https://www.changoonga.com/2022/07/20/mc-en-contra-de-que-congreso-michoacan-
condecore-a-amlo-desde-ahorita/ 
https://metapolitica.news/2022/07/20/los-reconocimientos-los-entrega-la-ciudadania-mc-
michoacan-ante-la-presea-para-amlo/ 
La presea Melchor Ocampo que el Congreso del Estado de Michoacán pretende entregar 
al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), debería provenir de los 
ciudadanos cuando el mandatario federal en verdad entregue buenos resultados y 
concluya su sexenio, así lo señaló el dirigente estatal de Movimiento Ciudadano (MC), 
Antonio Carreño Sosa. “Es un poco el tema de lo que hablábamos con la celebración de la 
victoria de Alfredo Bedolla, creemos que los reconocimientos los tiene que dar la ciudadanía 
cuando se entregan resultados y al menos en los 3 años que van de ejercicio del presidente 
Andrés Manuel, casi 4, no se han dado los resultados que él mismo prometió a la 
ciudadanía, le quedan 2, ojalá pueda hacer lo conducente y que al final de su sexenio 
entonces pudiéramos ver resultados y todo mundo congraciarnos de la mejora del país”, 
expresó. 
 
Silvano Puede Ser Presidente De La Nación O Del PRD: Manríquez 
https://www.changoonga.com/2022/07/20/silvano-puede-ser-presidente-de-la-nacion-o-
del-prd-manriquez/ 
https://grupomarmor.com.mx/2022/07/18/nos-caeria-muy-bien-que-silvano-fuera-dirigente-
nacional-del-prd/ 
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Tras la reaparición del ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, personas 
pertenecientes al partido se han reunido con él en distintos momentos, y ante ello, es que 
el diputado del Partido de la Revolución Democrática (PRD) Víctor Manuel Manríquez 
González, con quien comparten bancada, afirma que Aureoles es un gran actor político 
en la república, y el ser presidenciable o dirigente del PRD, serían las dos posibles rutas 
para el ingeniero. “El tema de la reaparición del Ingeniero Silvano es muy importante para 
el estado de Michoacán, y creo que es importante porque es un actor político, no nada más 
del PRD, es un actor político a nivel nacional, ha levantado la voz, ha comentado, criticado, 
y cuando hace una crítica ustedes han visto como se siembra no nada más un estado, sino 
todo el país.” Refirió el perredista. 
 

 
NOTA GOBIERNO 

 
 
Ramírez Bedolla propone replicar estrategia de Calakmul en Santuario de la Mariposa 
Monarca 
https://metapolitica.news/2022/07/20/ramirez-bedolla-propone-replicar-estrategia-de-
calakmul-en-santuario-de-la-mariposa-monarca/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/van-gobierno-de-michoacan-y-semarnat-por-
agenda-para-proteger-bosques/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/michoac%C3%A1n-y-semarnat-van-por-
agenda-com%C3%BAn-para-proteger-bosques 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla propuso ante la secretaria del Medio Ambiente y 
Recursos Naturales (Semarnat), María Luisa Albores González, replicar en el Santuario de 
la Mariposa Monarca el esquema implementado en la Reserva de la Biosfera de Calakmul 
de Campeche para su conservación. Explicó que sería conveniente generar las condiciones 
para el pago de servicios ambientales y reforzar la seguridad para evitar la explotación de 
los recursos naturales, por lo que planteó replicar el esquema que se implementó por la 
Semarnat y la Guardia Nacional en la citada reserva. 
 
Bedolla convoca a delegados de Diconsa y Segalmex a fortalecer la economía 
popular 
https://indiciomich.com/bedolla-convoca-a-delegados-de-diconsa-y-segalmex-a-
fortalecer-la-economia-popular/ 
https://metapolitica.news/2022/07/20/exhorta-el-gobernador-a-delegados-de-
diconsa-y-segalmex-a-fortalecer-la-economia-popular/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla sostuvo reunión de trabajo con Esther Pedraza 
Santos y Feliciano Flores Anguiano, quienes acaban de asumir el cargo como delegados 
de Diconsa y Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) en Michoacán, respectivamente. 
El titular del Ejecutivo en Michoacán instruyó al encargado del despacho de la Secretaría 
de Desarrollo Económico, Rubén Medina González, y al secretario de Agricultura y 
Desarrollo Rural, Cuauhtémoc Ramírez, trabajar en coordinación con los delegados 
federales para privilegiar las compras a productores del estado, y poder ofrecer a las 
familias michoacanas productos de calidad a bajos precios. 
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El de Alfredo Ramírez es un gobierno municipalista, cercano a los ayuntamientos: 
Torres Piña 
https://metapolitica.news/2022/07/20/el-de-alfredo-ramirez-es-un-gobierno-municipalista-
cercano-a-los-ayuntamientos-torres-pina/ 
El secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, dijo que el Gobierno de Michoacán ha 
apostado por ser “municipalista, cercano a las y los ayuntamientos, de colaborar y avanzar 
en la transformación a través de convenir recursos, implementar programas sociales y 
sumar esfuerzos para dar resultados”. El mensaje se dio en torno a la inauguración de la 
plaza Juárez, en la tenencia de Jeráhuaro, a la cual acudió en representación del gobernado 
Alfredo Ramírez Bedolla. 
 
Morelia: en 3 semanas abrirán parcialmente distribuidor de Mil Cumbres  
https://www.quadratin.com.mx/principal/morelia-en-3-semanas-abriran-
parcialmente-distribuidor-de-mil-cumbres/ 
https://representantesmichoacan.com/en-tres-semanas-abriran-parcialmente-circulacion-
en-distribuidor-de-mil-cumbres/ 
Ante la presión social existente por los atrasos registrados en la obra, el gobernador Alfredo 
Ramírez Bedolla informó que en tres semanas se abrirá la circulación del distribuidor vial 
de la salida a Mil Cumbres en la dirección oriente a poniente y viceversa. El mandatario 
explicó que durante la revisión realizada a la obra, se establecieron compromisos con la 
constructora para redoblar esfuerzos en la conclusión del distribuidor, que ya cumplió más 
de año y medio. Y aunque el atraso de la empresa se encuentra dentro de los parámetros 
legales, Ramírez Bedolla señaló que hay que ajustarse a la realidad y empujar las cosas 
para que la obra se concluya. 
 
Con violentómetro rutero quieren que morelianas se sientan más seguras en el 
transporte público 
https://grupomarmor.com.mx/2022/07/20/con-violentometro-rutero-quieren-que-
morelianas-se-sientan-mas-seguras-en-el-transporte-publico/ 
La Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres Michoacanas (Seimujer) 
entregó 300 violentómetros ruteros a operadores de la ruta gris 1, 3 y 4 de Morelia, en 
conjunto con la Comisión Coordinadora del Trasporte Público (Cocotra), como parte de la 
campaña “Viajo Segura”. La titular de la dependencia, Tamara Sosa Alanís, resaltó la 
importancia de esta acción dado que viajar segura es un derecho humano básico de las 
mujeres. En ese contexto, recordó que en 2021, el INEGI estimó que a nivel nacional el 
76.2 por ciento de las mujeres se sintieron inseguras en el transporte público, de acuerdo 
con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana de ese mismo año. 
 
Zoológico de Morelia espera luz verde de Profepa para traslado de felinos 
https://primeraplana.mx/archivos/882844 
El director del Zoológico de Morelia ‘Benito Juárez’, Julio César Medina, informó que están 
en la espera de que la Procuraduría Federal de Protección al Medio Ambiente (Profepa) 
autorice el traslado de los felinos de Black Jaguar-White Tiger para la capital del estado, 
luego de que éste fue oficialmente clausurado por dicha dependencia federal. En entrevista 
para Primera Plana MX, informó que se tiene la expectativa de que Michoacán reciba 
a cinco grandes felinos cómo son: 3 leonas y dos tigres, por lo que se encuentran listos 
para el traslado de los mismos que deben cumplir con una serie de protocolos. 

https://metapolitica.news/2022/07/20/el-de-alfredo-ramirez-es-un-gobierno-municipalista-cercano-a-los-ayuntamientos-torres-pina/
https://metapolitica.news/2022/07/20/el-de-alfredo-ramirez-es-un-gobierno-municipalista-cercano-a-los-ayuntamientos-torres-pina/
https://www.quadratin.com.mx/principal/morelia-en-3-semanas-abriran-parcialmente-distribuidor-de-mil-cumbres/
https://www.quadratin.com.mx/principal/morelia-en-3-semanas-abriran-parcialmente-distribuidor-de-mil-cumbres/
https://representantesmichoacan.com/en-tres-semanas-abriran-parcialmente-circulacion-en-distribuidor-de-mil-cumbres/
https://representantesmichoacan.com/en-tres-semanas-abriran-parcialmente-circulacion-en-distribuidor-de-mil-cumbres/
https://grupomarmor.com.mx/2022/07/20/con-violentometro-rutero-quieren-que-morelianas-se-sientan-mas-seguras-en-el-transporte-publico/
https://grupomarmor.com.mx/2022/07/20/con-violentometro-rutero-quieren-que-morelianas-se-sientan-mas-seguras-en-el-transporte-publico/
https://primeraplana.mx/archivos/882844


 
 
 
 

                                                21 de julio de 2022 

 

 
MORELIA 

 
 
Morelia espera repunte de hasta 90% en ocupación hotelera 
https://primeraplana.mx/archivos/882821 
Hoteles en Morelia esperan alcanzar una ocupación hotelera por hasta 90 por ciento en 
promedio entre el 22 y el 31 de julio, período que corresponde con el asueto de verano 
en instituciones educativas, oficinas y dependencias públicas. La presidenta de la 
Asociación de Hoteles de Morelia, Judith Mora Rodríguez, señaló que en las primeras 
semanas del período vacacional del verano, los establecimientos de alojamiento temporal 
en la capital michoacana se han mantenido con una ocupación media de 60%, sin un 
repunte significativo, respecto de la temporada regular. 
 
Condicionan entrega de despensas a empleados del ayuntamiento de Morelia 
https://www.quadratin.com.mx/principal/condicionan-entrega-de-despensas-a-empleados-
del-ayuntamiento-de-morelia/ 
Integrantes del Sindicato de Empleados Municipales Administrativos y Conexos de Morelia 
(SEMACM) denunciaron el condicionamiento de la entrega de despensas a su afiliación al 
partido político de Morena. De acuerdo con los inconformes, Jorge Alfredo Molina Bazán, 
dirigente del SEMACM, coaccionó a sus agremiados la asignación de las despensas a su 
incorporación a Morena, una acción que tuvo lugar este miércoles, en las oficinas del 
gremio, ubicadas en las inmediaciones del estadio Morelos. Las despensas son una 
prestación otorgada, conforme los términos del contrato colectivo de trabajo, por el 
ayuntamiento de Morelia a su personal, y son distribuidas por el sindicato. 
 
Al exponer videos, Policía Morelia violaría Protección de Datos Personales y 
Derechos Humanos 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/al-exponer-videos-polic%C3%ADa-morelia-
violar%C3%ADa-protecci%C3%B3n-de-datos-personales-y-derechos-humanos 
Las instituciones y servidores públicos a cargo de datos personales deberán salvaguardar 
el nombre, imagen, voz y cualquier otro dato que esté incluido en la “Ley General de 
Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados”, ya que en caso de 
hacer uso de ellos sin consentimiento de su titular se genera una violación a la Constitución 
y a los Derechos Humanos, informó la comisionada de Instituto Michoacano de 
Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Imaip), Areli 
Navarrete Naranjo. La actual administración municipal, a través de la Policía Morelia, ha 
expuesto en redes sociales y ante medios de comunicación una serie de videos en los que 
se observan detenciones de ciudadanos por presuntas faltas administrativas, cubriendo 
únicamente parte de sus rostros. 
 
Comercios del Centro de Morelia, no alcanzarán ingresos prepandemia en periodo 
vacacional 
https://postdata.news/comercios-del-centro-de-morelia-no-alcanzaran-ingresos-
prepandemia-en-periodo-vacacional/ 

https://primeraplana.mx/archivos/882821
https://www.quadratin.com.mx/principal/condicionan-entrega-de-despensas-a-empleados-del-ayuntamiento-de-morelia/
https://www.quadratin.com.mx/principal/condicionan-entrega-de-despensas-a-empleados-del-ayuntamiento-de-morelia/
https://mimorelia.com/noticias/morelia/al-exponer-videos-polic%C3%ADa-morelia-violar%C3%ADa-protecci%C3%B3n-de-datos-personales-y-derechos-humanos
https://mimorelia.com/noticias/morelia/al-exponer-videos-polic%C3%ADa-morelia-violar%C3%ADa-protecci%C3%B3n-de-datos-personales-y-derechos-humanos
https://postdata.news/comercios-del-centro-de-morelia-no-alcanzaran-ingresos-prepandemia-en-periodo-vacacional/
https://postdata.news/comercios-del-centro-de-morelia-no-alcanzaran-ingresos-prepandemia-en-periodo-vacacional/


 
 
 
 

                                                21 de julio de 2022 

Como cada periodo vacacional, el verano tiene una tendencia a elevar las ventas en los 
comercios del primer cuadro de la ciudad, sin embargo, al ser un periodo reducido, las 
expectativas no son las mismas a las que se tenían en 2019, antes de la pandemia del 
Coronavirus. El presidente de la Asociación de Comerciantes y Vecinos del Centro Histórico 
(COVECHi), Alfonso Guerrero Guadarrama, puntualizó que para este asueto, esperan 
generar ventas adicionales por el orden de los 120 millones de pesos, es decir, 45 millones 
menos que el verano del 2019, en el que reportaron ingresos por el orden de los 165 
millones de pesos. 
 
Sólo falta registro del crédito ante SHCP para liberar los recursos: Tesorero Morelia 
https://postdata.news/solo-falta-registro-del-credito-ante-shcp-para-liberar-los-recursos-
tesorero-morelia/ 
El titular de la Tesorería del ayuntamiento de Morelia, Héctor Gómez Trujillo, informó que 
la liberación de los recursos del crédito de 250 millones de pesos contratado con la 
financiera BBVA con tasa del 0.04% sólo requiere el visto bueno de la Secretaría de 
Hacienda y Crédito Público (SHCP). “Lo único que falta es la valoración, lo único que falta 
es que no haya ninguna observación por parte de la SHCP y lo que estamos esperando es 
el visto bueno del registro público”. 
 
Alfonso Martínez informa avances en distribuidor vial de Siervo de la Nación 
https://indiciomich.com/alfonso-martinez-informa-avances-en-distribuidor-vial-de-siervo-
de-la-nacion/ 
https://grupomarmor.com.mx/2022/07/20/video-martinez-advierte-a-constructores-que-
solo-les-quedan-3-meses-para-concluir-siervo-de-la-nacion/ 
El presidente municipal, Alfonso Martínez Alcázar refrendó el compromiso de mantener 
vigilancia cercana y constante de la construcción del puente en Avenida Siervo de la Nación, 
en su cruce con Periodismo, asimismo, informó los avances de esta obra. Destacó que 
desde el Ayuntamiento de Morelia se reconoce la urgencia de liberar vialidades a la 
circulación, por ello, reiteró el compromiso de entregar esta edificación en un periodo de 4 
meses, y se llevan 15 días de trabajo efectivo. Alfonso Martínez informó que se cuenta con 
avances en la colocación de “ballenas” y firme, así como en labores coordinadas con 
autoridades federales, como la Comisión Federal de Electricidad, que permitieron mover el 
cableado de alta tensión eléctrica para dar movilidad a grúas de grandes dimensiones. 
 

 
NOTAS DE SALUD 

 
 
Michoacán reportó 970 nuevos contagios de Coronavirus y ninguna defunción 
https://postdata.news/michoacan-reporto-970-nuevos-contagios-de-coronavirus-y-
ninguna-defuncion/ 
https://www.quadratin.com.mx/principal/registra-michoacan-este-miercoles-970-
nuevos-casos-de-covid-19/ 
https://grupomarmor.com.mx/2022/07/19/se-disparan-casos-de-covid-19-en-
michoacan-en-24-horas-se-detectaron-980/ 
La secretaría de Salud en Michoacán, reportó un acumulado de 191 mil 073 nuevos 
contagios de COVID-19 y un total de 8 mil 624 defunciones. Desde que inició la pandemia 
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del Coronavirus, 173 mil 742 personas se han recuperado de la enfermedad. Este 
miércoles, la entidad registró 970 nuevos enfermos de Coronavirus y ninguna defunción en 
las últimas 24 horas. 
 
Michoacán aún no inicia el descenso de casos de covid 
https://primeraplana.mx/archivos/882877 
Siguen aumentando los casos de casos de covid en Michoacán, una tendencia que, según 
los expertos, se mantendrá por al menos dos semanas más. El jefe del departamento de 
Epidemiología de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), Fabio Silahua Silva, refirió: 
“vamos al alza, poco a poco, pero con una variación al alza en la cifra de casos diarios 
detectados de covid”. No hay una fecha estimada para la duración de esta fase, aclaró 
Silahua Silva, aunque por las características de la misma, similares a la etapa de 
preponderancia de la variante ómicron, se podría prever que tras un comportamiento en 
aumento se presente una reducción en los casos nuevos diarios, sin una meseta de 
estabilización. 
 
Hay 120 enfermos de Covid 19 del ayuntamiento de Morelia  
https://www.quadratin.com.mx/salud/hay-120-enfermos-de-covid-19-del-
ayuntamiento-de-morelia/ 
Alrededor de 120 casos de infección por coronavirus (Covid 19) se han detectado al interior 
del ayuntamiento de Morelia, refirió Adolfo Torres Ramírez, secretario del Bien Común y 
Política Social. Solo en la Secretaría del Bien Común y Política Social se han encontrado 
54 casos de trabajadores que, en las últimas semanas, han resultado positivos a Covid 19. 
En el seno de la administración municipal se observa, así, la tendencia que experimentan 
Morelia y Michoacán al alza en la cifra de casos nuevos diarios, al incrementarse de 22 
diagnósticos, en enero pasado, a 54, en julio. 
 
Autoridades De Salud Confirman: Playas De Michoacán Limpias Para Vacaciones De 
Verano 
https://www.changoonga.com/2022/07/20/autoridades-de-salud-confirman-playas-de-
michoacan-limpias-para-vacaciones-de-verano/ 
La Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (COEPRIS) ya realizó los 
análisis necesarios en las costas de la entidad para garantizar la salud de los bañistas en 
la próxima temporada de verano, informó el Secretario de Salud de Michoacán (SSM), Elías 
Ibarra Torres. “Las playas se encuentran aptas y limpias para los vacacionistas”, recalcó 
durante la entrevista realizada esta mañana. Por su parte, el titular de la COEPRIS, Hebert 
Flores Leal, informó que se hizo un muestreo también en albercas de Michoacán y 
se limpiaron para recibir a los turistas. 
 
#Michoacán Amparos NO Podrán Proteger Venta De Vapeadores Advierte COEPRIS 
https://www.changoonga.com/2022/07/20/michoacan-amparos-no-podran-proteger-venta-
de-vapeadores-advierte-coepris/ 
La autoridad continúa ganando los amparos que interponen los vendedores de dispositivos 
para el vapeo, por lo que se marca un precedente legal, informó el titular de la Comisión 
Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (COEPRIS), Hebert Flores Leal. “No 
se van a amparar ya, como ya tenemos la ruta de gane y ya hay precedente se van a dejar 
de amparar en Michoacán”, aseveró durante la entrevista realizada esta mañana. 
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EDUCACIÓN 
 
 
Intensifica UMSNH búsqueda de recursos extraordinarios  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/intensifica-umsnh-busqueda-de-recursos-
extraordinarios/ 
Con el objetivo de obtener recursos extraordinarios para el cierre del presente ejercicio 
fiscal, el rector de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Raúl 
Cárdenas Navarro, intensificó el trabajo de gestión ante autoridades del Gobierno de la 
República. Señala un comunicado de prensa que, tras sostener reunión con Lázaro 
Cárdenas Batel, Coordinador de Asesores del Presidente de la República de México, el 
rector nicolaita informó que los trabajos de gestión que iniciaron en enero del presente año 
están rindiendo frutos ya que existe plena disposición de autoridades federales de apoyar 
a la Máxima Casa de Estudios de Michoacán.  
 
Cierran área de Secundarias en la SEE por contagios de Covid 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/cierran-area-de-secundarias-en-la-see-por-
contagios-de-covid-8620463.html 
Este miércoles, la DIII-6 Democrática CNTE en Michoacán cerró las oficinas de la Dirección 
de Secundarias, debido a un brote de contagios de Covid-19, indicó el sindicato. En su 
página de Facebook, el gremio informó que hay un cierre total de todas las áreas de dicho 
nivel, pues varios de los trabajadores resultaron positivos. El 1 de julio, esta fracción del 
magisterio cerró la Secretaría de Educación del Estado (SEE) debido al alza de contagios, 
por lo que la dependencia permaneció cerrada por cinco días aproximadamente. 
 
Crea SEE comité de ética y advierte que sancionará el mal uso de recursos  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/crea-see-comite-de-etica-y-advierte-que-
sancionara-el-mal-uso-de-recursos/ 
“Es importante que el funcionario entienda que si toca lo que no le corresponde o hace un 
mal uso del proceso o de los recursos, se va a tener que enfrentar a una sanción”, aseguró 
la secretaria de Educación, Yarabí Ávila González, en el marco de la presentación del Plan 
de Trabajo del nuevo Comité de Ética, mismo que por primera vez se conforma en la 
dependencia estatal. De acuerdo con un comunicado de prensa, con la firme convicción de 
fomentar los valores en todo el sector, la titular de la Secretaría de Educación del Estado 
(SEE) reconoció el trabajo de los integrantes del recién creado Comité de Ética, pues a poco 
tiempo de su instalación empieza a permear entre los funcionarios, maestros e integrantes 
del sector.  
 

 
SEGURIDAD 

 
 
Michoacán el segundo estado que concentra más homicidios dolosos: SSPC 
https://revolucion.news/michoacan-el-segundo-estado-que-concentra-mas-
homicidios-dolosos-sspc/ 
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Pese a que la incidencia delictiva en México bajó 25.1 por ciento, el  homicidio es el delito 
que se concentra en seis estados. Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de 
Seguridad Pública y Protección Ciudadana (SSPC), detalló en conferencia de presidente 
Andrés Manuel López Obrador que el homicidio mantiene su tendencia a la baja durante 
junio. Las entidades donde se concentran 49% de homicidios, son Guanajuato, Michoacán, 
Baja California, Estado de México, Jalisco y Chihuahua. 
 
Uruapan, en el top ten de ‘las ciudades con más miedo’ 
https://primeraplana.mx/archivos/882778 
Uruapan fue ubicada por el INEGI entre los 10 municipios del país donde la población 
vive con más miedo ante la inseguridad. La llamada capital del aguacate, por la 
producción y exportación que genera a gran escala a nivel mundial, aparece en el lugar 
nueve de la más reciente Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana. En primera 
posición se ubica Fresnillo, Zacatecas, donde el 97.2 por ciento de sus habitantes dice vivir 
con miedo por la ola de violencia. 
 
Contará la Guardia Civil con grupo especial para la búsqueda de personas  
https://www.quadratin.com.mx/principal/contara-la-guardia-civil-con-grupo-especial-para-
la-busqueda-de-personas/ 
La nueva Guardia Civil Estatal contará con una corporación especializada en búsqueda de 
personas, con ficha de la Fiscalía General del Estado. Pese a que la ley de Seguridad Pública 
Estatal ya obliga la coordinación y hasta un programa especial de trabajo con la Fiscalía 
General del Estado, lo volvieron a colocar en el reglamento publicado el pasado viernes. El 
artículo 11 señala que son atribuciones del secretario de Seguridad Pública “(…) elaborar y 
presentar el Programa en coordinación con la Procuraduría”, ahora Fiscalía, encargada de 
recabar las denuncias. 
 
Primer semestre del año contabiliza mil 135 asesinatos en Michoacán 
https://www.contramuro.com/primer-semestre-del-ano-contabiliza-mil-135-asesinatos-en-
michoacan/ 
Pese a la estrategia de seguridad y los “blindajes” de Morelia, Uruapan y Zamora, la 
cantidad de homicidios dolosos que se han reportado en Michoacán, supera los mil 100 
asesinatos, de acuerdo a datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de 
Seguridad Pública (SESNSP). De acuerdo a los datos consultados, de enero a junio en 
Michoacán se reportaron un total de mil 135 asesinatos y/o homicidios dolosos, de los 
cuales 949 fueron con arma de fuego; hay que recordar que una de las razones para la 
campaña de desarme en la entidad, fue que más del 90 por ciento de los asesinatos en el 
Estado, se comenten con armas ilegales. 
 
Aseguran marihuana y metanfetamina en el operativo en la TAM 
https://www.contramuro.com/aseguran-marihuana-y-metanfetamina-en-el-operativo-en-la-
tam/ 
https://www.changoonga.com/2022/07/20/morelia-hallan-caja-de-cafe-llena-de-m0ta-y-
meta-en-terminal-de-autobuses/ 
https://revolucion.news/encuentran-marihuana-y-metanfetamina-en-central-de-morelia/ 
Elementos de las secretarías de Seguridad Pública (SSP), de la Defensa Nacional 
(SEDENA) y de la Fiscalía General del Estado (FGE), aseguraron varios envoltorios y 
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paquetes que contenían hierva verde seca, al parecer marihuana y sustancia granulada con 
las características propias de la metanfetamina en una paquetería de la Terminal de 
Autobuses de Morelia TAM. El subsecretario de Operación Policial, José Ortega Silva, 
encabezó las labores que los binomios caninos de la Guardia Civil y otras instituciones 
realizaron en distintos puntos; en esta ocasión, el comandante del 12/o Batallón de 
Infantería, coronel Sergio López Acosta, también estuvo presente en las acciones. 
 
Suman ya 26 restos humanos localizados en fosas de Villamar 
http://www.red113mx.com/2022/07/suman-ya-26-restos-humanos-localizados.html 
En seguimiento a las acciones de búsqueda y localización de personas desaparecidas 
realizadas en la localidad de Los Negritos, municipio de Villamar, la Fiscalía General del 
Estado de Michoacán (FGE) localizó este miércoles, un cadáver y una osamenta en el 
interior de dos entierros ilegales. Con el desarrollo de estas actuaciones iniciadas el 
pasado 18 de junio, se cumplen ya 13 jornadas de búsqueda en dicha zona, en la cual se 
han localizado hasta el momento 26 restos humanos; 21 hombres y 5 mujeres, mismos 
que cuentan con una fecha probable de muerte de seis meses a tres años. 
 
Hallan a hombre asesinado en la colonia Ampliación Lago 1, Morelia 
http://www.red113mx.com/2022/07/hallan-hombre-asesinado-en-la-colonia.html 
Un hombre muerto, maniatado y con una bolsa en la cabeza, fue encontrado durante la 
tarde de este miércoles en la colonia moreliana Ampliación Lago 1, las inmediaciones de 
la Macroplaza Estadio, informaron contactos policiales. Trascendió que el hallazgo lo 
realizaron unas personas e inmediatamente avisaron al número de emergencias 911. El 
interfecto yacía en un predio cubierto de vegetación, cerca de la calle Valle del Yaqui. 
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